
 

 

  

お客様アンケート 

集計結果 

アンケート対象 平成 30年 4月～令和２年３月末までの期間に当協会を 

ご利用いただいたお客様で、令和２年３月末に残高がある

先を無作為に抽出（1,478先） 

実施期間    令和 2年 1２月４日～令和 2年１２月２８日 

実施方法    郵送による無記名アンケート方式 

回答数     6０５先（回答率 40.9%） 
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代表者年齢
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0 100 200 300 400 500

保証利用のメリットを理解し、自ら利用したいと

思ったから

以前に保証利用をしたことがあったから

金融機関に勧められたから

商工会や商工会議所に勧められたから

公認会計士や税理士に勧められたから

同業者、知人に勧められたから

その他

協会を利用したきっかけ（複数回答）

■お客様情報 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1．当協会の利用についてお聞かせください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



433

276

166

38

16

26

0 100 200 300 400 500

スムーズに融資が受けられた

低金利の制度が利用できた

希望する金額、条件で借入することができた

複数の借入口を集約することができて、返済

額の見直しができた

その他

特になし

協会を利用して良かった点（複数回答）
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35

22

7

350

0 50 100 150 200 250 300 350 400

保証料の負担が大きい

保証制度が複雑でよくわからない

提出資料が多く、面倒である

審査期間が長い、審査が厳しい

希望した金額、条件で借入できなかった

その他

特になし

協会を利用して悪かった点（複数回答）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



ある（以前あった）

66.6%

ない

25.3%

覚えていない

6.6%

回答なし

1.5%

当協会職員と接する機会
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6

0 50 100 150 200 250 300 350

丁寧

普通

悪い

当協会職員の応対

226

155

3

5

0 50 100 150 200 250

わかりやすい

普通

わかりにくい

その他

当協会職員の説明

２．当協会の職員についてお聞かせください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



196

150

50

12

0 50 100 150 200

できていた

普通

提案はなかった

提案はあったが、ニーズ

に合っていなかった

ニーズに合った商品の提案

286

16

84

24

0 50 100 150 200 250 300

解消できた

解消まで至らなかったが、ヒントを得た

解消できなかった

その他

疑問や課題の解決
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26
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7

0 50 100 150 200 250

協会職員から訪問希望があったときは、受けてもいい

訪問してほしい時は、こちらから保証協会に連絡する

金融機関の担当者とのやりとりで十分であるため、訪問は

遠慮してほしい

特に必要性を感じないので、訪問は遠慮してほしい

特に思うことはない

その他

訪問を希望するか
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87

126

144

43

0 50 100 150 200

経営に関する相談窓口

財務データベースを用いた経営診断の提供

（法人のお客様のみ対象）

セミナー・交流会の開催

専門家派遣事業

商談会へ出展支援

当協会の経営支援メニューの認知度

（当協会の経営支援を知っていると回答した方）

知っている

50.9%

知らない

45.6%

不明

3.5%

経営支援について

ある

51.4%

ない

48.6%

経営支援の利用機会
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0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

経営に関する相談窓口

財務データベースを用いた経営診断の提供

（法人のお客様のみ対象）

セミナー・交流会の開催

専門家派遣事業

商談会へ出展支援

当協会の経営支援メニューご利用状況

（当協会の経営支援をご利用したことがあると回答した方）

３．当協会の経営支援についてお聞かせください。 
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66
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0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

事業発展・拡大の参考になった

自社の経営状況を把握できた

課題解決のためのヒントを得た

あまり参考にならなかった

もう少しやり方を工夫した方がいいのではないか

その他

経営支援メニューご利用の感想
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47

41

18

0 20 40 60 80 100

経営に関する相談窓口

財務データベースを用いた経営診断の提供

（法人のお客様のみ対象）

セミナー・交流会の開催

専門家派遣事業

商談会へ出展支援

興味がある経営支援メニュー

（当協会の経営支援メニューをご利用したことがない方）

299

255

147
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68

97

102

140
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9

0 50 100 150 200 250 300 350

人材不足、人材育成

売上や収益の減少

取引先や販路の拡大

事業承継

資金調達

経営戦略や経営計画の策定

コスト（原材料費、人件費等）の増加

借入金の削減

施設・設備の老朽化

外部機関・組織との連携

その他

経営上の課題

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



379

72

51

295

100

42

55

6

0 50 100 150 200 250 300 350 400

保証料負担が少ない商品等の開発

セミナーや交流会の実施

自治体や支援団体が実施するセミナー等の情報提供

補助金や自治体が実施する施策の情報提供

専門家派遣等による事業に関する具体的アドバイス

展示会・商談会等の出展支援

他の経営者同士の情報交換会等の実施

その他

当協会に期待すること

127

142

118

66

110

0 50 100 150

依然として売上が減少し続けており、資金繰りが厳し

い状況

売上が減少していたが、少しずつ売上が回復するも、

資金繰りが厳しい状況

売上が減少していたが、少しずつ売上が回復し、ある

程度資金繰りに目途がついてきている

売上が減少していたが、売上が回復し、平時の水準ま

で戻ってきている

売上に影響は出ておらず、資金繰りも問題ない

新型コロナウイルス感染症の影響について

1％～20％

24.1%

21％～40％

22.6%
41％～60％

32.1%

61％～80％

16.0%

81％以上

5.2%

売上減少率

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．新型コロナウイルス感染症の影響ついてお聞かせください。 

 

平均売上減少率 ４３，７％ 
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77

30

8

0 50 100 150 200 250

この制度について十分な説明があり、納得して融資

を受けることができてよかった

セーフティネット、危機関連認定などよくわからな

かったが、融資を受けることができてよかった

結果的に融資を受けることができたが、制度が複雑

でわかりにくかった

その他

無利子制度融資について（心境）

知っていた

75.9%

知らなかった

24.1%

民間金融機関の無利子制度が当協会の

保証付融資であることについて

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記のほか、当協会の取り組みに対し、様々なご意見を頂戴いたしました。 

今回頂戴いたしましたお声を、役職員一同業務の励みとし、今後とも地域の皆様

の事業発展のお手伝いに邁進いたします。 

本アンケートにご協力いただいた企業の皆様には、改めて御礼申し上げます。 

 

 

秋田県信用保証協会 会長 関根 浩一 


